

INTERNATIONAL DAY OF PRAYER FOR VICTIMS OF HUMAN TRAFFICKING 2023



ICH HABE IHR SCHREIEN GEHÖRT



LEITFADEN FÜR WELTWEITES GEBET



GEBET FÜR DIE OPFER VON MENSCHENHANDEL

die noch gefangen sind

Gott der Gerechtigkeit, Hoffnung und Liebe
Ein Vater der Waisen, der die Unterdrückten befreit
Unsere Hoffnung auch für die noch kommenden Jahren.
Wir glauben, dass du uns zur Freiheit befreit hast,
um einander in Liebe zu dienen
damit wir ein Leben voll Fülle und Gutem leben können.

Lieber Gott,
wir stehen in diesem Moment vereint mit unseren Schwestern und Brüdern,
Männern und Frauen, Jungen und Mädchen,
die Opfer von moderner Sklaverei und Menschenhandel sind.
Wir wissen, du fühlst ihren Schmerz, Angst, quälenden Schmerz, Demütigung
und auch all das, was sie durchleben mögen und wovon wir vielleicht nichts ahnen.

Herr, wir beten, dass du sie aus der Hand ihrer Unterdrücker rettetest,
befreie sie aus der Umklammerung der Bösen
und stelle durch deine Gnade ihr Leben wieder her und bringe sie ins Licht.
Hilf ihnen, gewähre ihnen Gerechtigkeit
und mögen ihre Menschenhändler Buße tun und mehr von dir kennenlernen.

Fülle uns mit deiner heiligen Leidenschaft und Liebe,
dass wir weiter für Gerechtigkeit kämpfen.
Benutze uns als dein Werkzeug, um dabei mitzuhelfen
diese menschliche Tragödie zu beenden.
Und mögen diese Opfer nie ohne deine Liebe, Umarmung und Gegenwart sein.
Hör unser Schreien und Gebet, oh himmlischer Vater.

Amen!

Joy Ime-Sunday, Territorium Nigeria

GEBET FÜR DIE ÜBERLEBENDEN...VON ÜBERLEBENDEN

die vom Menschenhandel befreit wurden

Malaika Oringo, Globale Expertin für den Einsatz für Überlebende und Inklusion, sagt:

„An all die Überlebenden, die sich nach einem Ende der Sklaverei verloren fühlen, verliert nicht die Hoffnung. Jesus ist seinen Verheißungen treu. Er hat meinen Schrei als Überlebende gehört und deswegen sollst du wissen, du bist niemals alleine. Hier ist unser Gebet für dich.“

Wir hören ihre Schreie! Überlebende des Menschenhandels sind vereint im Gebet für andere Überlebende. Wir beten für Hoffnung und Wiederherstellung. Wir hören und spüren die Schreie der Überlebenden. Wir verstehen, dass viele von ihnen so viel Traumata ertragen mussten, selbst nach dem Ende der Sklaverei.

Herr, hör ihre Schreie nach innerem Frieden. Wir kommen vor dich als Menschen mit gebrochenen Herzen. Wir schreien zu dir für Heilung für andere Überlebende die Wunden tragen, die so beherrschend sind, dass sie nicht von alleine heilen. Heile die Überlebenden von den schmerzlichen Erinnerungen durch Flashbacks.

Vertrauenswürdiger und barmherziger Gott, höre ihre Schreie im Gebet, damit diese verwundeten Seelen wieder darauf vertrauen können, dass Menschen gut, liebevoll und freundlich sein können. Wir beten, dass du Beziehungen wiederherstellst, die den Überlebenden helfen können, sich wieder mit Freunden und Familie in Verbindung zu setzen, ersetze Ängste und Depressionen durch Hoffnung und zeige den Überlebenden, dass sie wertvoll sind.

Malaika Oringo, Territorium Niederlande, Tschechische Republik und Slowakei

*„An all die Überlebenden, die sich nach einem Ende der Sklaverei verloren fühlen, **verliert nicht die Hoffnung.** Jesus ist seinen Verheißungen treu.“*

GEBET FÜR WIEDERGUTMACHUNG DURCH DIE STRAFJUSTIZ

Lieber Gott der Gerechtigkeit:

Wir hören die Schreie der Menschen, die gefangen sind in moderner Sklaverei und Ausbeutung.

Wir sind überwältigt, entsetzt und sehnen uns verzweifelt nach Gerechtigkeit für die Wehrlosen, die Ausgebeuteten und die Vergessenen.

Gott des Lichts, wir bitten dich um sofortige Gerechtigkeit für alle, die in moderner Sklaverei und Ausbeutung gefangen sind.

Wir wünschen uns Gerechtigkeit. Wir beten um Ausgleich für das Unrecht, das die Täter begangen haben, und dass du ihre Herzen mit deiner rechten Erkenntnis durchdringst und ihnen hilfst, demütig zu bereuen und sich von ihren bösen Wegen abzuwenden.

Wir beten, dass sich die Täter selber der Aufgabe zuwenden, dabei mitzuhelfen, andere davon abzuhalten, sich an der ungerechten Behandlung der Menschheit zu beteiligen.

Darum beten wir, Amen!

Emmanuel Wataka, *Territorium Uganda*

GEBET FÜR DIE WELTWEITE KIRCHE

Lieber Herr, Allmächtiger Gott, Gott der Freiheit:

Es gibt so viele Menschen um uns herum, die in ihrer verzweifelten Lage ungesehen und ungehört bleiben.

„Seit ich 13 Jahre alt bin, werde ich jeden Tag zur Prostitution gezwungen und vergewaltigt ... Ich halte das nicht mehr aus ... wer kann mir helfen?“

Wir hören dein Schreien!

„Ich wurde von meinen Eltern ins Ausland geschickt, um Geld zu verdienen, aber diese Leute bezahlen mich nicht und behandeln mich schlecht. Ich muss 16 Stunden am Tag hart arbeiten. Ich halte es nicht mehr aus... wer kann mir helfen?“

Wir hören dein Schreien!

„Ich bin von meinem Ehemann weggelaufen und konnte der häuslichen Gewalt entkommen. Jetzt versuche ich, irgendeine Arbeit zu finden, um für meine Kinder sorgen zu können... aber der Job, den mir dieser Mann anbietet, scheint mir nicht sicher zu sein. Ich habe kein Geld, ich habe Angst, ich weiß nicht, was ich tun soll...wer kann mir helfen?“

Wir hören dein Schreien!

Oh Herr, du forderst Gerechtigkeit für deine Kinder, denen Unrecht widerfahren ist.

Hilf uns als weltweite Kirche, zusammenzuarbeiten und ihren Schrei zu hören, so wie du es tust. Öffne uns die Augen, hilf uns stark zu sein, aufzustehen und für diejenigen zu kämpfen, die verängstigt, machtlos und ohne Stimme sind. Dies ist dein Kampf, dein Sieg, deine Herrlichkeit!

In Jesu Namen, Amen!

Galina Ketroy, *Territorium Osteuropa*

GEBET FÜR DIE WELTWEITEN ANSTRENGUNGEN DER HEILSARMEE GEGEN MODERNE SKLAVEREI UND MENSCHENHANDEL

Vater Gott, so wie die Israeliten vor Tausenden von Jahren beten wir in diesem Moment voller Zuversicht, weil wir wissen, dass du unsere Schreie hörst, insbesondere um Gerechtigkeit für diejenigen, denen durch sexuelle Ausbeutung und Zwangsarbeit Unrecht widerfahren ist.

Für die Unterdrückten und Notleidenden, die in Dunkelheit leben bitten wir dich, dass du als das Licht der Hoffnung und des Friedens leuchtest. Bitte zerbrich die Ketten derer, die andere in Sklaverei und Armut gefangen halten, und lass alle Kinder Gottes den Segen der Freiheit erfahren und die Möglichkeit, ein würdiges und gesundes Leben zu führen.

Herr, wir bitten dich, gib den mutigen Menschen, die mit Opfern und Überlebenden von sexueller Ausbeutung und Zwangsarbeit arbeiten Kraft. Ermutige sie in ihrem Geist, Herzen und Körper, und versorge diese Mitarbeiter mit den Mitteln, die sie brauchen, um diejenigen zu unterstützen, die von dem Unrecht in dieser Welt betroffen sind.

Wir danken dir, Herr, dass du der Gott bist, der uns erhört, El Roi. Lass unsere Herzen eins sein, wenn wir unsere Stimmen erheben und für Freiheit und Gerechtigkeit für alle beten.

Herr, wir danken dir, dass du unsere Schreie hörst.

Amen!

Kommandeurin Shelley Hill, *Zone Amerika und Karibik*

Ich höre die Schreie der Töchter und Söhne hinter der Dunkelheit, die gehandelt und versklavt werden für den Profit anderer.

Ich stehe an eurer Seite.

Ich sehe die nächste Generation von schutzbedürftigen Kindern, die für weltliche Vergnügungen missbraucht werden.

Ich werde für euch kämpfen.

Ich stehe an der Seite derjenigen, die an vorderster Front arbeiten, die sich für die Freiheit der Opfer von Unterdrückung einsetzen und die Überlebenden begleiten.

Ich würdige eure Arbeit.

Ich klage über die Art und Weise, wie ich durch meine Unwissenheit, meine Privilegien und meine Kaufkraft wissentlich oder unwissentlich zu moderner Sklaverei und Menschenhandel beigetragen habe.

Ich will nicht mehr blind sein.

Mögen meine Gebete und die deines Volkes zu Taten werden, wenn wir gemeinsam gegen Ungerechtigkeit kämpfen.

Wir sind nicht frei, solange wir nicht alle das Licht erfahren.

Jean Nangwala, Territorium Sambia

„Mögen meine Gebete und die deines Volkes zu Taten werden, wenn wir gemeinsam **gegen Ungerechtigkeit kämpfen**“